

Pedro Barber, “suman y siguen las irregularidades en las contrataciones”

A las irregularidades en la contratación del padre de un Concejal, del Gerente de la Empresa Pública y en el procedimiento por urgencia y restringido para la contratación de la empresa Estrategia Local S.A., se unen ahora las adjudicaciones de dos contratos de la Concejalía de Fiestas. Ha declarado el Portavoz del Grupo Municipal Popular, Pedro Barber.

El edil del PP ha explicado que, “por una parte se firman dos contratos por el Concejal de Fiestas el 16 de mayo y el 10 de junio por un importe cada uno de 18.000 euros. Contratos firmados sin informe del técnico correspondiente, ni informe de Intervención y por un importe que hace necesario un procedimiento negociado sin publicidad”.

Con posterioridad, el 16 de junio, se adjudican de nuevo a las mismas empresas, pero esta vez por un importe de 17.999,99 euros cada uno, con la finalidad de evitar el procedimiento negociado. Pese a que en el expediente se señala que se han presentado más ofertas no constan en el mismo, lo que es lógico porque ya estaban firmados y comprometidos con anterioridad los contratos con las empresas adjudicatarias.

“La firma de contratos privados entre el Concejal y las empresas que al final serán las adjudicatarias es una práctica al margen de cualquier procedimiento de contratación en las Administraciones Públicas y una práctica irregular que viene a sumarse a las contrataciones de familiares, exconcejales o empresas afines del Equipo de Gobierno de Jaume Llinares” ha concluido el Portavoz Popular.